



**württembergische**

Ihr Fels in der Brandung.

Württembergische Versicherung AG, 70163 Stuttgart

Württembergische  
Versicherung AG

Ihre Gesprächspartnerin:

Ramona Anger  
FIT Firmenkunden -  
Transportversicherung

Telefon: 0711 662 721232

Telefax: 0711 662 821232

ramona.anger@wuerttembergische.de

Frank Eckert e.K.  
Stockreit 4  
83324 Ruhpolding

16.12.2020

**Verkehrshaftungsversicherung für Speditionen Nr. FKS 46-4056112-61  
Versicherungsbestätigung 2021**

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit bestätigen wir Ihnen, dass – auf Basis der Betriebsbeschreibung – Ihre verkehrsvertragliche Haftung in Ihrer Eigenschaft als Spediteur nach Maßgabe der gesetzlichen Bestimmungen, insbesondere nach den §§ 407 ff. HGB, sowie u.a. nach den ADSp und dem Übereinkommen über den Beförderungsvertrag im internationalen Straßengüterverkehr (CMR) im Rahmen Ihrer Verkehrshaftungsversicherung versichert gilt.

Folgender Geltungsbereich der Versicherung gilt vereinbart:

*Für Verkehrsverträge* – außer Frachtverträge im Straßengüterverkehr und Lagerverträge – weltweit;

*Für Frachtverträge im Straßengüterverkehr*, wenn der Übernahme- und Ablieferungsort in Europa (geografisch) exkl. Moldawien, Russland, Türkei (asiatischer Teil), Ukraine und Weißrussland liegen.

*Für Lagerverträge* innerhalb Deutschlands.

Für Verlust und Beschädigung von Gütern gilt die Haftungsbegrenzung mit 8,33 Sonderziehungsrechten (SZR) des Internationalen Währungsfonds (IWF) für jedes Kilogramm des Rohgewichtes von Sendungen versichert. Im Fall rechtsgültig vereinbarter Abweichungen gemäß § 449 HGB gilt die Haftungsbegrenzung bis zu **40 SZR** für jedes Kilogramm des Rohgewichtes der Sendung versichert.

Die Entschädigung je Schadenereignis für alle unter diesen Versicherungsvertrag fallenden Ansprüche ist mit **EUR 2.500.000** und je Versicherungsjahr mit **EUR 5.000.000** begrenzt. Für Schäden durch qualifiziertes Verschulden ist die Entschädigung je Schadenereignis auf **EUR 1.000.000** begrenzt.

Für Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

i.V. Susanne Nollert

i. A. Ramona Anger

Besucheranschrift:  
Gutenbergstraße 30  
70176 Stuttgart

Vorstand: Thomas Bischof (Vors.),  
Jens Lison, Alexander Mayer,  
Dr. Susanne Pauser, Jens Wieland  
Aufsichtsratsvorsitzender:  
Jürgen A. Junker

Sitz der Gesellschaft:  
Stuttgart  
AG Stuttgart HRB 14327

Steuernummer:  
99016/08199

Bankverbindung:  
HypoVereinsbank (UniCredit Bank AG), München  
IBAN DE50 7002 0270 0062 3120 41  
BIC HYVEDEMM

Internet:  
www.wuerttembergische.de



**württembergische**

Ihr Fels in der Brandung.

Württembergische Versicherung AG, 70163 Stuttgart

Württembergische  
Versicherung AG

Ihre Gesprächspartnerin:

Ramona Anger  
FIT Firmenkunden -  
Transportversicherung

Telefon: 0711 662 721232

Telefax: 0711 662 821232

ramona.anger@wuerttembergische.de

Frank Eckert e.K.  
Stockreit 4  
83324 Ruhpolding

16.12.2020

**Forwarders liability insurance No. FKS 46-4056112-61  
Confirmation of insurance coverage**

Dear Sir or Madam,

We herewith confirm insurance cover under the above-named policy in the framework of statutory liability according to the German Commercial Code, to the ADSp and/or to the international law CMR.

Geographical scope of insurance:

*Transportation contracts* – excluding contracts of carriage for road transportation and storage contracts – worldwide

*Contracts of carriage for road transportation* – Europe (geographically) not including Moldova, Russia, Turkey (Asiatic part), Ukraine and Belarus

*Storage contracts* – Germany

The statutory maximum limits according to § 431 of the GCC and/or to chapter IV of the CMR shall apply.

The limit of indemnity for each loss event is EUR 2.500.000 and EUR 5.000.000 for each year. The limit of indemnity for damages caused by qualified fault is EUR 1.000.000 each loss event.

This confirmation is only an extract of the insurance policy. Terms and conditions of the insurance policy apply first before this confirmation.

Kind regards

i.V. Susanne Nollert

i. A. Ramona Anger

Besucheranschrift:  
Gutenbergstraße 30  
70176 Stuttgart

Vorstand: Thomas Bischof (Vors.),  
Jens Lison, Alexander Mayer,  
Dr. Susanne Pauser, Jens Wieland  
Aufsichtsratsvorsitzender:  
Jürgen A. Junker

Sitz der Gesellschaft:  
Stuttgart  
AG Stuttgart HRB 14327

Steuernummer:  
99016/08199

Bankverbindung:  
HypoVereinsbank (UniCredit Bank AG), München  
IBAN DE50 7002 0270 0062 3120 41  
BIC HYVEDEMM

Internet:  
www.wuerttembergische.de